

SEGUROS

123Seguro entró al mercado brasileiro



123Seguro

La compañía 123Seguro, cuyo cofundador y CEO es **Martín Ferrari**, registró un crecimiento de 200% interanual en Colombia y entró al mercado brasileiro mediante la adquisición del broker digital local *Seguro Com Voce*. "Entrar a Brasil siempre fue un desafío para nosotros, dado que es un mercado con mucho potencial y que tiene oportunidades para el sector asegurador", afirmó **Ferrari**. (PVR)

SEGUROS

Pólizas de Positiva se adecúan a la virtualidad



La República

En el marco de la crisis desatada por la pandemia, *Positiva Compañía de Seguros*, empresa que lidera **Francisco Salazar**, compartió que las pólizas de accidentes personales para estudiantes se adecúan a la virtualidad y la alternancia. Según la firma, el producto 'Generación Positiva' cuenta con cobertura para las jornadas de colegios o universidades y no importa que el asegurado esté dentro o fuera del plantel. (PVR)

BANCOS

Banco W superó los 23.000 microcréditos



Banco W

Con la meta de aumentar la inclusión financiera de microempresarios y trabajadores independientes en Cundinamarca y Bogotá, *Banco W*, entidad que dirige **Jose Alejandro Guerrero**, compartió que su cartera de microfinanzas se ubicó en \$156.268 millones, el saldo en las cuentas de ahorro superó \$40.000 millones y los clientes de microcrédito ascendieron a 23.101 al cierre de diciembre de 2020. (PVR)

El aumento de casos de covid-19 llevó al dólar a superar los \$3.500

BOLSAS. SE REGISTRÓ UNA MAYOR AVERSIÓN HACIA LOS ACTIVOS DE RIESGO A CAUSA DE LOS TEMORES POR NUEVAS RESTRICCIONES EN MATERIA DE MOVILIDAD PARA CONTENER LA PROPAGACIÓN DEL VIRUS

DÓLAR INTRADÍA

Mínimo	\$3.507,00
Máximo	\$3.537,00
Promedio	\$3.525,21



Fuente: Grupo Aval /Set-Fx Gráfico: LR-GR



Andrés Moreno
Asesor financiero y
analista bursátil



Escanee para ver el Coment LR sobre las causas que impulsaron la cotización del dólar.



Síganos en:
www.larepublica.co
Con el comportamiento diario de la divisa norteamericana.

"El precio del dólar en Colombia se mueve al ritmo de lo que está pasando en China, ya que es una economía muy fuerte y el peso local es muy sensible a esto".

\$3.525,21

FUE EL PRECIO PROMEDIO DE LA DIVISA ESTADOUNIDENSE AL CIERRE DE LA JORNADA DEL VIERNES 22 DE ENERO DE 2021.

restricciones por el covid-19 en el gigante asiático debilitaron las perspectivas de crecimiento económico y de demanda", informó Reuters.

Sobre las 3:05 p.m. los precios se recuperaron un poco, sin embargo continuó la tendencia bajista, el barril de WTI se cotizó en US\$52,30 lo que representa una baja de 1,56%, mientras que el precio del Brent se ubicó en US\$55,43, con una caída de 1,19%.

La tendencia bajista del petróleo se debe, principalmente, a dos factores. A las restricciones en China se le sumó el aumento en los inventarios de crudo en Estados Unidos.

BOGOTÁ

Durante la última jornada, el dólar superó la barrera de los \$3.500, debido a que cerró con un precio promedio de \$3.525,21, lo que representó un aumento de \$47,73 frente a la TRM, que se ubicó en \$3.477,48.

Al observar el histórico de la TRM, se destaca que la última vez que el billete verde se ubicó encima de los \$3.500 fue el 3 de diciembre de 2020, fecha en la que se cotizó a \$3.533,21.

Los analistas atribuyen esta tendencia al alza, principalmente, al aumento de casos de covid-19 en algunos mercados como el de China, ya que esto conlleva a restricciones más estrictas en materia de movilidad.

Dicho panorama se traduce en una mayor aversión hacia los activos de riesgo. **Andrés Moreno**, asesor financiero y analista bursátil, expresó que "los mercados de Europa abrieron a la baja, por lo que se puede generar que las bolsas caigan un poco, a raíz del riesgo que hay por el tema del covid-19".

Una muestra del efecto que traen consigo nuevas restricciones y cuarentenas se evidenció en que las acciones de viajes y ocio cayeron 2,5%. "La industria de servicios, dominante en Europa, se vio muy afectada por el cierre de lugares de entretenimiento y hospedajes", destacó Reuters en una publicación.

A su vez, la agencia de noticias detalló que las monedas más riesgosas se depreciaron por los datos económicos fuera de Estados Unidos, los cuales no mostraron la recuperación esperada.

Edward Moya, analista senior de mercados en *Oanda*, expresó que "a pesar de que los datos económicos en EE.UU. son buenos, la situación del covid sigue siendo tensa, ya que es probable que la Unión Europea tenga nuevos bloqueos a medida que la variante del virus se propague, a su vez, China comience a intensificar las medidas de confinamiento".

Las restricciones en China por el aumento de casos no solo llevaron al dólar a ganar terreno frente al peso, sino que también impactaron los precios del crudo. "Las acciones y los precios del crudo bajaron, ya que los datos económicos precarios y nuevas